



4

REPORTE
 CÁMARA DE DIPUTADOS
 LEGISLATURA


#Política

'Las nuevas estampitas'

POR YVONNE REYES

Mientras el Partido Acción Nacional (PAN) criticó que el regreso a clases se ve empañado por el alza de precios en los útiles e improvisación en los planes de estudio, Morena hizo frente al inicio del ciclo escolar como cuando el presidente Andrés Manuel López Obrador respondió ante el inicio de la pandemia: lanzando unas estampitas.

El PAN criticó que el Gobierno federal utilice la educación con fines políticos e ideológicos

En redes sociales, Morena publicó una imagen con seis etiquetas escolares con fotografías de López Obrador, con el mensaje "Listas y listos para el regreso a clases".

En las etiquetas, diseñadas para poner los datos personales de alumnos en libros o cuadernos, se observa al presidente Andrés Manuel López Obrador en sus etapas de activista, legislador y jefe de Gobierno de la Ciudad de México.

Mientras tanto, Jorge Romero Herrera, coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, criticó que el regreso a clases se vea marcado por un alza considerable en el precio de los útiles escolares y lamentó que ante la improvisación en los planes de

estudios para el ciclo escolar 2022-2023, el Gobierno federal utilice la educación con fines políticos e ideológicos.

"Es aberrante que, en su improvisación de plan de estudios, el oficialismo esté introduciendo de una forma tan baja y ruin, propaganda gubernamental, fiel al estilo de los gobiernos autocráticos a los que admira y aplaude".

Criticó que el Gobierno federal centre sus esfuerzos en adoctrinar a los más pequeños del hogar.

"Tenemos el reto de recuperar los años perdidos por la pandemia en materia educativa, pero este gobierno autoritario es más parte del problema que de la solución. Es increíble cómo se atreven a imponer su ideología en lo más valioso que tenemos: nuestras niñas, niños y jóvenes, por puro capricho y para tratar de inmortalizar, a la mala, sus errores".

Romero Herrera lamentó que los útiles escolares están su-

biendo tanto de precio, como lo revelan testimonios de padres y madres de familia quienes, alarmados, expresan su preocupación por el encarecimiento de insumos básicos para estudiar.

"Ahora la inflación también está golpeando los bolsillos de las familias que, en el mejor de los casos, se ven forzadas a comprar productos de menor calidad para que sus hijas e hijos puedan seguir estudiando. La educación en México está en riesgo, pero está claro que para el Gobierno no es una prioridad, tal como ya se venía anunciando con la cancelación de las escuelas de tiempo completo", añadió.

Finalmente, aseguró que aún es tiempo para cambiar el futuro de millones de alumnas y alumnos de educación básica que merecen planes educativos que les permitan desarrollarse plenamente pese a tener al peor gobierno de los últimos tiempos.